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Verbale Comitato di Gestione del 23 aprile 2024 

\    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 23 aprile 2024 ore 17.00 

Cognome Nome Carica Designazione Presenza Assenza 

AGRESTI Luca Consigliere EKOCLUB X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

CIANI Marco Consigliere FIdC X  

FABBRI Massimo Consigliere FIdC  AG 

GALEOTTI Piero Presidente ENDAS X  

GUIDARELLI Francesco Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

GUIDOTTI Leonardo Consigliere Arcicaccia X  

GULLO Cinzia Consigliere CIA X            

IGNESTI Federico Consigliere Pubbl. Amm.ne X X 

MATTEUCCI Giacomo Consigliere Confagricoltura X  

PUBBLICO AD ASSISTERE SI  8  

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 17.40 Avuto riguardo delle esigenze dell’Ente di far fronte alle 

richieste di partecipazione di auditori esterni e di favorire la presenza di Consiglieri che non 

possono raggiungere la sede, la riunione viene svolta in forma mista, sia in presenza sia in via 

telematica, utilizzando la piattaforma GoToMeeting tramite un computer presente nella sala riunioni 

dell’Ufficio dell’ATC. 

Il Presidente dell’ATC Galeotti provvede ad accertare l’identità delle persone presenti che 

risultano essere Matteucci, Agresti, Guidotti. 

Risultano collegati Ciani e Guidarelli. 

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

ALTRI PARTECIPANTI: Nessuno. 

PUBBLICO AD ASSISTERE: SI. 

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

18 aprile 2024 - Prot. n. 2051/2024 convocata dal Presidente Piero Galeotti. 

Ordine del Giorno; 

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Integrazione bilancio preventivo 2024 – decisioni in merito DGRT n. 1517 del 18.12.2023; 
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3. Approvazione Piani di Prelievo Cervidi e Bovidi s.v. 2024/2025 e definizione criteri stesura Piani 

di Prelievo Cinghiale s.v. 2024/2025; 

4. Comunicazioni del Presidente; 

5. Comunicazioni Coordinatore Commissione Danni e Miglioramenti; 

6. Comunicazioni Coordinatore Commissione Ungulati; 

7. Comunicazioni Coordinatore Commissione Piccola Fauna Stanziale; 

8. Spese del periodo; 

9. Varie ed eventuali. 

Alle 17,41 il Presidente Galeotti dichiara che la seduta può avere inizio, essendo la stessa 

regolarmente convocata e risultando presente il numero legale. 

Il Presidente Galeotti passa subito all’esame del primo punto all’Ordine del Giorno, chiedendo se 

vi siano osservazioni sulla bozza del verbale posto in approvazione e, constatato non essercene, 

mette in votazione il verbale della seduta del 26 marzo 2024, che viene approvato all’unanimità così 

come proposto. 

 

Deliberazione n. 29/2024 – Approvazione verbale della seduta del 26 marzo 2024.  

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 26 marzo 2024 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi 

di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,41 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al punto successivo, il Presidente Galeotti invita i presenti a prendere atto del contenuto 

della delibera della Giunta regionale della Toscana n. 1517 del 18 dicembre 2023, che dispone che 

le indennità da riconoscere al Presidente ed ai Componenti il Comitato di Gestione debbano essere, 

a partire dal 2024, stabilite annualmente in fase di approvazione del bilancio preventivo. 

Considerato che detta delibera fissa i limiti massimi annui per l’indennità di carica per il Presidente 

e per i Consiglieri e che tali indennità debbono essere proporzionate al numero di presenze, ad 

accezione di quelle riconosciute ai titolari di cariche elettive per cui si applica quanto previsto 

dall’articolo 5, comma 5 del d.l. 78/2010 tramite il riconoscimento di un gettone di presenza pari a 

30 euro a seduta, invita i presenti ad esprimersi in merito. 
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Dopo breve disamina il Comitato di Gestione all’unanimità delibera di attribuire, per l’anno 2024, 

l’indennità di € 6.500 al Presidente e di € 3.000 ai Consiglieri non titolari di cariche elettive, 

prevedendo uno stanziamento pari ad euro 30.000 per tale specifica voce. 

 

Deliberazione n. 30/2024 – Integrazione bilancio preventivo 2024 – decisioni in merito DGRT 

n. 1517 del 18.12.2023.  

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, vista la delibera della Giunta Regionale della 

Toscana n. 1517 del 18 dicembre 2023 che stabilisce che le indennità da riconoscere al 

Presidente ed ai Componenti il Comitato di Gestione debbano essere stabilite, dal 2024, 

annualmente in fase di approvazione del bilancio preventivo; considerato che detta delibera 

fissa i limiti massimi annui per l’indennità di carica in € 6.500 per il Presidente e in € 3.000 

per i Consiglieri; considerato che per chi è titolare di carica elettiva trova applicazione l’art. 5 

comma 5 del D.L. 78/2010 (gettone di presenza pari a 30 euro per seduta); considerato, altresì, 

che tali indennità debbono essere proporzionate al numero di presenze approva all’unanimità 

di attribuire, per l’anno 2024, l’indennità di € 6.500 al Presidente e di € 3.000 ai consiglieri 

non titolari di cariche elettive, prevedendo uno stanziamento pari ad euro 30.000 per tale 

specifica voce e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. La deliberazione 

viene immediatamente sottoscritta alle 17,44 dal Segretario e dal Presidente e consegnata 

all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti, considerata l’assenza del Coordinatore della 

Commissione Ungulati, invita l’Ufficio a relazionare sul III° punto all’OdG relativo ai piani di 

prelievo di cervidi e bovidi per la Stagione Venatoria 2024-25. 

Giovannelli espone l’argomento, ricordando ai Consiglieri i criteri contenuti nelle linee guida della 

Regione Toscana e le tempistiche con cui l’Ufficio è tenuto a presentare lai piani di prelievo delle 

diverse specie ungulate. Invita a prendere visione dei prospetti presenti nel materiale a disposizione 

per la seduta, relativi alle proposte di piano del Capriolo, del Daino e del Muflone, corredati da 

specifica nota dell’Ufficio Tecnico. Dopo breve disamina, il Presidente Galeotti invita i presenti 

ad esprimersi sui piani proposti, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 31/2024 – Approvazione Piani di Prelievo Cervidi e Bovidi s.v. 2024/2025.  
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Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le proposte, in atti 

dell’Ente, relative al piano di prelievo del capriolo, al piano di prelievo del daino ed al piano 

di prelievo del muflone e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,47 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Giovannelli prosegue nell’esposizione facendo presente come si renda necessario definire anche i 

criteri per quanto attiene il piano di prelievo del Cinghiale in area vocata. Il piano è in fase di 

predisposizione ed è opportuno considerare anche quanto definito in merito alle disposizioni 

previste nel PRIU per contrastare la diffusione della PSA (Peste Suina Africana). Invita nuovamente 

a prendere atto della nota presentata dall’Ufficio Tecnico, presente nel materiale in discussione, ove 

si espongono tre ipotesi di piano formulate, in base delle considerazioni già svolte lo scorso anno 

dal Comitato di Gestione,  che per la stagione venatoria 2024-25 prevedono un prelievo 

programmato sul Cinghiale pari al   100%, al 125% o al 150% di quanto prelevato nella stagione 

venatoria 2023/2024. Rimarca come la Regione Toscana molto probabilmente rivedrà i piani in 

ottemperanza al PRIU e ad eventuali aggiornamenti in merito alla diffusione della PSA. 

Gullo si collega alle ore 17,53.   

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione, invita ad esprimersi in argomento, riscontrando 

consenso unanime, sui criteri di stesura del piano di prelievo del Cinghiale e, conseguentemente, 

sulla proposta di prelievo che l’Ufficio Tecnico presenterà alla Regione Toscana tramite l’apposito 

portale nelle tempistiche richieste.   

 

Deliberazione n. 32/2024 – Definizione criteri stesura Piani di Prelievo Cinghiale s.v. 

2024/2025.  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta, in atti 

dell’Ente, relativa alla definizione dei criteri per la stesura dei piani di prelievo per il 

Cinghiale per la Stagione Venatoria 2024/2025 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,56 dal Segretario e dal Presidente 
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e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando alle “Comunicazioni del Presidente”, Galeotti informa che in mattinata è stato svolto un 

accesso presso gli Uffici dell’ATC da parte dei Carabinieri Forestali incaricati di svolgere 

un’Ordinanza di esibizione documenti da parte del Pubblico Ministero (R.G. 6514/23).  

Riferisce, inoltre, della comunicazione pervenuta dall’Avv. Antonio Procaccini in merito al 

procedimento n. 6039/2018 RGNR – N. 8970/2018 GIP Tribunale di Firenze ed invita il Comitato a 

prendere atto.   

 

Deliberazione n. 33/2024 – Presa d’atto comunicazione Avv. Procaccini.  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la presa d’atto della 

comunicazione pervenuta dall’Avv. Antonio Procaccini in data 14 aprile 2024, relativa 

all’ordinanza di rigetto di eccezione imputati su procedimento n. 6039/2018 RGNR – N. 

8970/2018 GIP Tribunale di Firenze, che dispone il giudizio di n. 5 persone per delitti reiterati 

in concorso, fissando l’udienza per il giorno 11 giugno 2024, e ne dispone la pubblicazione sul 

sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,58 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti espone come, a suo avviso, non sia stato ben compreso da 

parte delle Associazioni Venatorie la problematica insorgente dalla mancata sottoscrizione della 

convenzione o da elenchi di GG.VV. non comprendenti chi svolge effettivamente servizio. Fa 

presente come sia opportuno definire in maniera univoca, inviando specifica comunicazione alle 

AA.VV., che per l’annualità 2024 non saranno liquidati rimborsi a soggetti non convenzionati e che 

ne sia preso compiutamente atto da parte dei responsabili. 

Interviene Agresti, considerando come quanto comunicato dal Presidente sia corretto ed esponendo 

come, a sua conoscenza, le Associazioni Venatorie si siano profuse per diffondere la richiesta di 

disponibilità alle GG.VV. e spiegare loro nel dettaglio la problematica connessa alla 

rendicontazione delle attività di vigilanza e controllo. 
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Matteucci fa presente come i soggetti che risultano inclusi in un elenco convenzionato possano 

anche non svolgere servizi, mentre risulti problematico svolgere servizio per quei soggetti che non 

risultano nell’elenco dei rapporti convenzionati. 

Giovannelli conferma come vi siano guardie volontarie che svolgono servizio nelle ZRV o ZRC 

che, non essendo ricomprese nei rapporti convenzionati, non potranno essere destinatari di rimborsi. 

Dopo aver chiarito le varie problematiche, ove emerge come non potranno essere erogati rimborsi 

per rapporti non convenzionati per attività di vigilanza e controllo nel territorio di competenza 

dell’ATC 4, il Presidente Galeotti mette in votazione di partecipare tale decisione alle Associazioni 

Venatorie, riscontrando consenso unanime.  

 

Deliberazione n. 34/2024 – Decisioni su rapporti convenzionati Associazioni Venatorie.  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità di inviare specifica 

comunicazione di precisazione che non potranno essere erogati rimborsi per rapporti non 

convenzionati per le attività di vigilanza e controllo nel territorio di competenza dell’ATC 4, e 

ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,05 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

A seguire, il Presidente Galeotti propone la chiusura degli Uffici per il giorno venerdì 26 aprile 

prossimo ed i presenti concordano all’unanimità. 

 

Deliberazione n. 35/2024 – Chiusura Uffici ATC 4 il 26 aprile 2024.  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la chiusura degli Uffici 

per il giorno 26 aprile 2024, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,10 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Gullo interviene in presenza alle ore 18,10. 
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Proseguendo nelle comunicazioni, il Presidente Galeotti invita Giovannelli ad esporre la situazione 

relativa alla generazione dei bollettini MAV / PagoPA e Giovannelli riferisce di come siano state 

completate tutte le procedure con la Banca per l’attivazione del sistema PagoPA; tuttavia, seguendo 

le indicazioni ricevute dal Comitato di Gestione nella scorsa seduta, si è ritenuto opportuno 

procedere in maniera graduale, avuto riguardo che la ditta incaricata dell’adeguamento del 

gestionale non ha garantito tempistiche certe per consentire la generazione dei bollettini con il 

nuovo sistema in modo che l’utenza potesse avere la disponibilità dei bollettini da pagare entro il 25 

aprile 2024. Pertanto, per le quote di iscrizione all’ATC è stato mantenuto il bollettino MAV, in 

corso di generazione, posticipando il passaggio al nuovo sistema PagoPA con l’emissione dei 

bollettini per gli ungulati, ad implementazione del gestionale completata e garantita.  

Matteucci invita a considerare quanto accaduto presso un altro ATC per disguidi occorsi a seguito 

di maldestra gestione della generazione MAV inviati presso il domicilio.  

Giovannelli comunica come, conformemente a quanto indicato dalla Commissione Affari Generali 

e quindi dal Comitato di Gestione, siano state adeguate le procedure con la cessazione del rapporto 

di lavoro del dipendente Giovanni Batisti avvenuta il 15 aprile scorso. Prosegue riferendo del 

funzionamento del sistema di protocollo sostitutivo adottato da gennaio 2024, proponendo di 

utilizzare in via sperimentale le funzionalità di attribuzione dei documenti ai soggetti interessati. 

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione, invita il Comitato a prendere atto di quanto comunicato 

dall’Ufficio. 

 

Deliberazione n. 36/2024 – Presa d’atto adeguamento procedure, protocollo e generazione 

MAV.  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto che le procedure sono state 

adeguate ed aggiornate secondo quanto disposto dal CdG il 26 marzo 2024; il Comitato 

prende atto del monitoraggio svolto e del funzionamento del nuovo sistema di protocollo 

sostitutivo dal gennaio 2024 e della generazione dei MAV S.V. 2024/25, e ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,19 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 
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Il Presidente Galeotti, vista l’assenza del Coordinatore della Commissione Piccola Fauna 

Stanziale, espone le necessità relative all’acquisto di selvaggina ed alle modifiche relative alle 

convenzioni dei centri lepre avviati di recente nell’Area Pratese. 

Giovannelli relaziona circa la necessità di dare riscontro ai fornitori entro la fine di aprile circa le 

disponibilità di selvaggina da loro indicate, per consentire all’ATC di garantire le forniture di 

selvaggina nelle tempistiche prestabilite.  

In merito alle necessità di modifica dei rapporti convenzionati con i centri lepre espone quanto 

emerso nei vari incontri, di cui il Comitato prenderà atto, tenuto conto del parere favorevole della 

Commissione, mentre per l’acquisto di galliformi, viste le tempistiche, è opportuno che il Comitato 

si pronunci. 

Relativamente all’attività dei centri lepre invita a considerare l’ipotesi di poter ricercare una figura 

veterinaria da utilizzare quale raccordo tra l’ATC e le diverse strutture convenzionate, che 

potrebbero beneficiare di una consulenza specialistica.  

Giovannelli riferisce della lezione tenuta presso l’Università di Firenze per cui il Comitato aveva 

fornito specifica autorizzazione; riferisce anche di essere anche di essere venuta a conoscenza, in 

tale occasione, di una tesi di laurea da cui emergono interessanti considerazioni dal punto di vista 

sanitario circa alcune realtà convenzionate con ATC toscani che meritano di essere meglio 

approfondite. 

Il Comitato prende atto di quanto esposto dall’Ufficio e concorda sulla necessità di mantenere 

specifici contatti ed approfondimenti in materia.  

Dopo aver udito l’esposizione e gli interventi, il Presidente Galeotti propone che venga affidato 

mandato alla Commissione per procedere all’acquisto di selvaggina; la stessa Commissione potrà 

inoltre formulare opportuna modifica al rapporto convenzionato con i centri lepre. 

Mette pertanto in votazione la proposta, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 37/2024 – Acquisto selvaggina S.V. 2024/25.  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità di affidare mandato alla 

Commissione Piccola Fauna Stanziale di procedere all’acquisto di lepri e galliformi, e ne 

dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,25 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 
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Alle ore 18,30 si scollega Guidarelli. 

Passando al punto successivo, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della Commissione 

Danni e Miglioramenti a riferire in merito ai lavori svolti. 

Gullo espone l’esito dell’incontro svolto con un’Azienda Agricola (prot. 944/2024), riferendo come 

siano emerse da parte dell’Azienda stessa difficoltà nel comprendere come attivare gli interventi di 

controllo. Conclude riferendo come l’Azienda, seppur contrariata per l’esito, abbia comunque 

espresso soddisfazione per l’incontro. 

Successivamente, in assenza del Coordinatore Borselli, Ciani interviene riferendo i lavori svolti 

dalla Commissione Ungulati. 

Ciani riferisce degli incontri svolti con i referenti dei Distretti per la caccia al Cinghiale, ove è stato 

anticipato che le percentuali dei piani di prelievo tenderanno ad aumentare alla luce delle 

disposizioni regionali per il contrasto alla diffusione della PSA, e che il Distretto di Barberino si 

sarebbe dichiarato disponibile ad inserire la Squadra La Fenice nel Distretto in maniera permanente 

se viene ad essere rivisto il territorio loro assegnato. 

Giovannelli ricorda inoltre che la Commissione Ungulati avrebbe programmato di incontrare le 

Squadre di caccia al Cinghiale entro il 15 maggio p.v., per cui occorre definire data e luogo per la 

riunione. 

A seguire, il Presidente Galeotti passa all’esame del prospetto relativo alle spese del periodo, 

ricordando come richieste di rimborso come la n. 91 siano da sospendere in funzione di quanto 

deciso in precedenza (assenza rapporto convenzionato). 

Mette quindi in votazione le spese del periodo, con l’esclusione della n. 91, riscontrando consenso 

unanime. 

 

Deliberazione n. 38/2024 – Spese del periodo.  

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le spese del periodo, 

sospendendo la spesa 91 per assenza convenzione, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,59 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Il Presidente Galeotti chiede quindi anche mandato per procedere alla proroga dei servizi con la 

software house in scadenza con il 30 aprile ed il Comitato approva all’unanimità. 
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Deliberazione n. 39/2024 – Proroga rapporto servizi software house.  

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità di affidare mandato al 

Presidente per poter prorogare come da preventivi in atti dell’Ente per una ulteriore 

annualità il rapporto di assistenza software per sito internet, gestionale e assistenza, e ne 

dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,00 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

 

Alle ore 19,00, dovendo necessariamente assentarsi Ciani, il Presidente Galeotti, constatando la 

mancanza del numero legale, dichiara conclusa la riunione. 

 

               Il Presidente ATC n. 4                  Il Segretario ATC n. 4  

                  Firenze Nord-Prato                Firenze Nord-Prato 

                        Piero Galeotti                                         Giacomo Matteucci      

 

 

 

 

Originale firmato e custodito agli atti di questo Ufficio. 


